

SIERRA

## Casi un millón para dos nuevos talleres de empleo en la comarca

El delegado provincial, Juan Bouza, inauguró en Benaocaz uno destinado a las ayudas a domicilio y otro a la instalación de energías renovables en Villamartín

J.C.P./E.A./SIERRA

El pasado 17 de diciembre se puso en marcha en Benaocaz y Villaluenga del Rosario un taller de empleo de Ayuda a Domicilio que ayer era inaugurado oficialmente con la visita del delegado provincial de Empleo de la Junta de Andalucía, Juan Bouza, y del presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Sierra de Cádiz, Alfonso Moscoso.

La iniciativa formará durante un año a 20 alumnos de ambas localidades serranas, de los cuales casi la totalidad son mujeres. El taller se marca como principales objetivos la formación e inserción laboral de desempleados con dificultades de acceso al mercado laboral, y en concreto en un empleo con demanda creciente en base a la Ley de Dependencia, más aún teniendo en cuenta el grado de envejecimiento en estas dos poblaciones serranas.

Con un presupuesto de 400.000 euros, este proyecto de formación ha supuesto la contratación de una directora, dos monitores, y un auxiliar administrativo. También los 20 alumnos participantes contarán con contrato de trabajo y un salario mensual.

El acto inaugural se desarrolló en el teatro Aznalmara de Benaocaz, donde Bouza aseguró que "las políticas activas de Empleo de la Junta llegan a todos los rincones de la provincia, porque lo que importan son los ciudadanos y no el lugar en el que residen".

Desde la Mancomunidad, Alfonso Moscoso destacó la prestación del servicio social que va a su-



El delegado de Empleo, Juan Bouza, en Villamartín.

poner para los ayuntamientos de Benaocaz y Villaluenga, puesto que el taller contará con una fase práctica de ocho meses, en la que los alumnos contribuirán a dar respuesta a la demanda de ayuda a domicilio en los dos municipios.

Por otra parte, el municipio de Villamartín inauguró también ayer el taller de empleo Ecoenergía, que formará durante este año a 29 mujeres y un hombre mayores de 25 años y desempleados para la instalación de energías renovables. El propósito de esta actuación formativa se basa en la insta-

lación de nuevos equipos para la residencia de ancianos Santa Isabel y el colegio de Torrevieja.

La Junta ha invertido para este fin alrededor de 600.000 euros. Por eso, el delegado provincial de Empleo, Juan Bouza, acompañado del alcalde, José Luis Calvillo, y el presidente de la Mancomunidad serrana, Alfonso Moscoso, acompañaron a los alumnos trabajadores en su primer día de formación.

Bouza aprovechó su estancia en Villamartín para firmar con el presidente de la Mancomunidad un

acuerdo de colaboración en materia empresarial. Se trata de un convenio por el que la Mancomunidad, a través de la iniciativa Comunitaria Equal Impetus, transferirá al Consorcio de las Unidades Territoriales de Empleo y Desarrollo Local y Tecnológico una cartera de 60 empresas nacidas al amparo de este proyecto europeo para que les facilite asesoramiento durante todo este año. Estas 60 empresas han recibido una o varias de las cuatro ayudas económicas que se han otorgado dentro de este proyecto.